



CORFO otorgó casi US\$1.400 millones en garantías estatales para créditos cursados a Mipymes

En total, la Corporación superó las 33.400 operaciones de crédito apoyadas por sus programas de coberturas. Más del 87% de las beneficiadas fueron micros y pequeñas empresas. Comercio y transporte fueron los sectores que lideraron la demanda.

Los programas de Garantías de Corfo cerraron con muy buenos resultados sus cifras el año pasado. Entre el 1 de enero y 31 de diciembre 2024, la Corporación otorgó coberturas para aproximadamente US\$1.400 millones en créditos cursados por instituciones financieras a través de sus programas Fogain, modalidad Fogain Mujer, Cobex y Pro-Inversión. En total, fueron 33.413 operaciones respaldadas que impactaron a 23.438 empresas beneficiarias a lo largo de Chile, de las cuales, más del 87,5% fueron de menor tamaño (Mipymes)

Con estas cifras, los programas de Garantía de Corfo, respecto al 2023, registraron un alza

tanto en monto de créditos apoyados (+44%), como en el número de operaciones (+34%) y empresas beneficiarias (+30%), alcanzado números similares a los obtenidos en el periodo 2022.

“Las garantías estatales siguen teniendo un rol muy relevante en el apoyo al acceso de financiamiento y uno de los objetivos en Corfo es facilitar el financiamiento de las Mipymes, que muchas veces enfrentan dificultades para obtener recursos para desarrollar su negocio o emprender un nuevo proyecto. El uso de garantías estatales a través de los programas de Fogain, Cobex y Pro-Inversión, muchas veces hace la diferencia

entre obtener un financiamiento o no”, explicó Mauricio Escobar, gerente (S) de Inversión y Financiamiento de Corfo.

Durante 2024, el sector comercio fue el que lideró en número de empresas beneficiadas con las garantías Corfo con el 46% del total, seguido por transporte (18%), servicios comunitarios (8%) y agricultura (7%). En tanto, a nivel de territorio, la Región Metropolitana representó el 35%. Le siguieron las regiones de Valparaíso (9,8%), del Maule (9,3%) y Biobío (8,6%).

Los programas de Garantías de Corfo - Fogain, modalidad Fogain Mujer, Cobex y Pro-Inversión - permiten

avalar a empresas, principalmente las más pequeñas, en operaciones de crédito, o alguna forma de préstamo, frente a bancos u otras instituciones financieras, mejorando su acceso a financiamiento para proyectos de inversión, capital de trabajo y/o comercio exterior.

A diferencia de otros instrumentos de Corfo, este financiamiento opera a través de Intermediarios Financieros, los que actualmente superan las 30 instituciones, disponibles para las Mipymes interesadas de todo Chile.

TIPOS DE GARANTÍAS
 Actualmente, los programas de Garantías de Corfo disponibles

lo integran Fogain, una cobertura estatal para respaldar operaciones de financiamiento para que Mipymes inviertan en el crecimiento de su negocio y/o para capital de trabajo. También existe la modalidad Fogain Mujer, que se centra en apoyar créditos para micros y pequeñas empresas lideradas por mujeres.

Cobex es otra de las garantías Corfo y cubre créditos para financiar proyectos de inversión y/o capital de trabajo para empresas exportadoras o relacionadas al comercio exterior. Además, la oferta se completa con Pro-inversión que avala operaciones de financiamiento a largo plazo de Mipymes con foco en

bienes de capital y proyectos de inversión productiva. Esta cobertura también dispone de una modalidad especial -Escala ProInversión- para respaldar créditos solicitados por emprendedores, emprendedoras y startups que forman parte del portafolio de Corfo, y que tengan alto potencial de crecimiento y planes de aceleración.

Para más información sobre estas garantías estatales, y también los demás instrumentos en apoyo a las micro, pequeña y medianas empresas, Corfo lanzó durante la Semana de las Mipymes y las Cooperativas 2024 un sitio exclusivo para difundir este tipo de apoyo y financiamiento.